

## ANFRAGE

von: Petra Federau, AfD

### Müllprobleme

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

vor kurzem erhielten die Bewohnern der Keplerstraße 9 – 21 eine Mitteilung samst Einladung mit der Überschrift (welche zugleich eine Aussage war) „Wir haben ein Müllproblem!!“ und „Probleme mit den Nachbarn?“.

Nach massiven Beschwerden der Anwohner war dieses nun ein erster Versuch des Stadtteilmanagement mittels Dolmetscher, den Verursachern in einem Gespräch Mülltrennung und Ordnung näher zu bringen.

Nachdem die Müllberge daraufhin beseitigt wurden (nicht durch die Verursacher), währte die Freude ganze 2 Tage. Danach quoll wiederholt der Müll über.

Meine Frage:

1. Was wird die Stadtverwaltung gegen diese Zustände unternehmen, zumal durch den Müll und Gestank auch Ungeziefer angelockt werden (u. a. Möwen, Mäuse und Ratten).
2. Wer trägt die Kosten für die zusätzlichen Reinigungseinsätze?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Petra Federau